



 Pièces
 6 Pièces

 Référence
 85034684

 Prix
 2 835 000 €

Hyères Maison à vendre (83400)



À hyères, magnifique bastide de 220 m2 entièrement rénové par un architecte avec des matériaux de qualité. La propriété s'étend sur plus de 3,5 hectares de parc arboré dans un environnement calme et ressourçant. Le rez-de-jardin se compose d'un vaste séjour avec cheminé ouvert sur la terrasse, d'une cuisine bulthaup entièrement équipé, d'une buanderie. Une suite parentale de plain-pied avec sa salle de douche complète ce niveau. l'étage comprend une master suite avec deux salles de bains et deux dressings ainsi que deux chambres et une salle de douche. Le jardin paysager et aménagé offre un ...

In hyères, magnificent bastide of 220 m2 entirely renovated by an architect with quality materials. The property extends over 3.5 hectares of wooded parkland in a calm, rejuvenating environment. The garden level comprises a vast living room with fireplace opening onto the terrace, an open-plan fitted kitchen and a laundry room. A ground-level master suite with its own shower room completes this level. The first floor includes a master suite with two bathrooms and two dressing rooms, as well as two bedrooms and a shower room. The landscaped garden offers a superb outdoor space with swimming ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





